NETZWERKHILFE

Wie können wir helfen? - in Zeiten von Covid 19

Die Tafelfreunde Maxdorf: Hilfsbedürftige Mitmenschen mit Lebensmitteln zu versorgen, ist eine Selbstverständlichkeit für die ehrenamtlichen Tafelfreunde. In Zeiten von Corona, insbesondere während eines Lockdown, wird dies schwieriger, aber auch nochmals wichtiger, denn es sind nicht nur die Lebensmittel, es ist auch das kurze, aber regelmäßige Gespräch und die Gewissheit, man wird nicht vergessen. Zur Weihnachtszeit ist dies für viele Bürger der Gemeinde besonders gut nachzuvollziehen und so haben sich wunderbare Aktionen ergeben, die Bedürftigen und Helfern das Leben leichter und ein Stückchen schöner gemacht haben:





Das Lise-Meitner-Gymnasium hatte Lebensmittel gesammelt, die Caritas spendete Christstollen in Erinnerung an die hl. Elisabeth,





der Seniorenbeirat baute Vogelhäuschen und spendete den Erlös, die Pfarrei des hl. Antonius packte Apfel, Nuss und Mandelkern und viele Spender, die gerne ungenannt bleiben möchten, haben geholfen. Ein großes Dankeschön und ein gesundes, neues Jahr!







Kleiderstube Lambsheim – Bei Bedarf können jedoch individuelle Termine vereinbart werden. Kontakt: kleiderstube@fh-lh.de. Maulbeerweg1. Gegen ein kleines Entgelt, werden in der Kleiderstube hochwertige Artikel angeboten. Kleiderstube/ Fahrradwerkstatt sind eine von Ehrenamtlichen getragene Einrichtung der VG Lambsheim-Heßheim in Zusammenarbeit mit dem NetzwerkHilfe. Der Erlös kommt gemeinnützigen Einrichtungen und Projekten zu Gute.